



Dispositif classe visio

publié le 18/11/2020

Nouvelle expérience au collège Emile Zola !

Descriptif :

Première classe en "distanciel"

Dans le cadre de la continuité pédagogique organisée au collège Emile Zola, un premier cours en « distanciel » a pu être mené par une professeure de français, ce jeudi 12 novembre.

Grâce à un système de visioconférence, les élèves de 4^e B ont pu interagir avec leur professeur en temps réel sous la surveillance d'un assistant d'éducation. Le cours s'est déroulé de manière habituelle, les échanges entre élèves et leur professeure étant assurés via une tablette numérique.

Ces classes « virtuelles » se généraliseront dès la semaine prochaine.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.